

生徒さんの声を集めました！

お姉ちゃんがこの塾に通っていて、私も英語が話せるようになりたいと思って入りました。テキストのお勉強が終わったら、ゲームをしたりするのですが、その時も英語で話すので少しずつ言葉を覚えて話せるようになってきてる気がします。

これからは英検にも挑戦して頑張りたいです。

(Mちゃん・10歳)



体験レッスンに行ったら楽しかったので始めました。毎週レッスンでゲームがとても楽しくて大好きです。英語がたくさん話せるようになりたいのでこれからも頑張りたいです。(Aちゃん・6歳)



ECMではテキストを使ってレッスンするだけでなく、カードなどを使って楽しく学べるのが好きです。最近では書くこともできるようになってきました。また、レッスンとは別にオセロ大会などのイベントもあり、楽しくて大好きです。(Sくん・8歳)



ECMの好きなところは、外国人の先生だけでコミュニケーションをとって授業するところです。この授業により、自分から英語を話さないといけないという気持ちになります。また、同じ年ぐらいの人と一緒にレッスンを受けられることで、親近感がわくのも楽しいです。

(Aちゃん・13歳)



小学生から中学卒業まで英会話を習いました。高専に入学してからは、講師としてECMで英語や数学、英検を教えてきました。高専在学中に、ECMの代表であるまゆみ先生の紹介で、アメリカのワシントン州の大学に1年間留学することもできました。留学での経験は今でも忘れられない程自分にとって大きなものでした。

その後、ECMの講師を続けながら東京大学大学院へ編入することができ、無事に就職も決まりました。

ECMで英語を勉強したことで、受験や就職で英会話力を存分にアピールすることができました！社会人になっても勿論英語は必要となるので、みなさんも早いうちから是非英会話・英語を学んでください！

(ひろき.H・24歳)



弟が最初にECMに通っていて、日常会話で英語を話していたのを聞いて、僕も行きたいと思いました。ECMのレッスンは、ゲームを友達や先生としながら、自然に英語を身につけることができます。

将来は外国人の人と会話できるようになりたいです。

(Sくん・8歳)



小学校1年生から通い始め、今は中学3年生になります。入ってすぐの時のレッスンでは上手く英語を話すことはできませんでした。

ですが、月日が過ぎていくにつれ、上手く話すことができるようになりました。

ECMで英語を学んでいたことで、英語にも慣れて、定期テストのリスニングはいつも満点です。

世界共通語である英語を学ぶことは決してムダではありません。話せるようになると楽しいです。

皆さんも英語を話せるようになってみてはどうですか？

(Kくん・15歳)



ECMに来た理由はサイトを見て興味をもって体験しに行ったら楽しかったからです。

ECMの好きなところは外国の先生と英会話で楽しい授業を受けられるところです。

今、頑張っていることは英語の単語を書けるようになることと英検に挑戦することです。

(Yちゃん・12歳)



英語が習いたいと思って始めました。ECMでは、クラスの友達と一緒に楽しく英語を学んでいます。

今は英会話と英検のクラスに通っていて、英検合格に向けて頑張っています。

(Dくん・9歳)



ECMでは、小学生から高校2年生まで英会話を、その途中には英検クラスも通ってました。小学生の頃から英会話に通い続けたことで英語が好きになり、将来はアメリカで働きたいと思うようになりました。

大学卒業後は近藤先生のすすめでアメリカのサンタモニカカレッジに2年間留学し、卒業後はカリフォルニア州の会社に入社することができ、アメリカで働く夢が叶いました。ECMに通っていて本当に良かったと思います。(Mさん・28歳)

